
Vigo . Laarteritistemporal ,

o

" enfermedaddeHorton "

,

quesemanifiesta conun
severodolordecabezaen
lassienes

, quellega a

debilitar
y

hasta incapacitar a

quien la padece ,

entreotros
síntomas

,

esunadelas
enfermedadesautoinmunes
conmayorprevalenciaen
Galicia . Esconsecuenciade
lascaracterísticasde la

población
, yaquesedaenper
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sonas demásde60añosde
edad . Así lo indica el doctor
PérezÁlvarez

,

al incidiren
quetantoenesta
enfermedad comoenotras

,

como el

lupus ,

el diagnóstico
temprano impide la aparición
desecuelas

y permiteun
tratamientoconbuena
respuesta.

Explicaqueen la

actualidadsehamejorado
"

mucho
"

el pronósticodelas

Pérez :

" Esimportanteun
diagnósticotempranoen la

enfermedadautoinmune "

Másde250médicoscompartenenVigo ,

en
la V

Reunión
NacionaldelGEAS-SEMI

,

lasnovedadesterapéuticas

El doctorRobertoPérezÁlvarez
,

en el AuditorioMardeVigo ,

dondesecelebra la reunióndelGEAS . Foto : MitoGimeno

Mejora la supervivencia
y

calidad
devidadelospacientesconlupus

dolenciasautoinmunes
sistémicas .

" En el lupus a los
diezañossobrevive el

90
porcientodelospacientes
cuandohacediezañosera
muchomenor

,

del70por
ciento "

.

Reseñaque , por
tratarsedepacientesconmayor
riesgocardiovascular

,

se
controlan factorescomo la

hipertensión arterial o el

colesterol . M.GIMENO

11

"
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CasosLasenfermedades
autoinmunes sistémicas
sonpocofrecuentes .

Cuentan conunaincidencia
de 5 a 10casosporcada
100.000habitantes

, según
explica el doctorRoberto
PérezÁlvarez.

MAITE GIMENO

Vigo

Conseguirque los
avancescientíficossobrelas
enfermedades
autoinmunes sistémicasse
trasladeninmediatamente a los
pacientes y mejorar los
conocimientospara
asegurarquelosenfermos
esténmejordiagnosticados

y

tratados . Sonalgunosde
losobjetivosde la quinta
ReuniónNacionalde
Enfermedades Autoinmunes
Sistémicas

, organizadaen
el AuditorioMardeVigo
por el Grupode
Enfermedades Autoimunesde la

SociedadEspañolade
MedicinaInterna

,

GEAS-SEMI.
Así lo explica el presidente
delcomitélocalque
organizaunareunióncientífica
en la quedesdeayer
participan250especialistas ,

el

internistadelHospitaldo
Meixoeiro

,

RobertoPérez
Álvarez.

En la inauguración , que
contócon

el doctorManuel
Ramos-Casals

,

coordinador
delGEAS

,

el presidentede
la Xunta

,

AlbertoNúñez
Feijóodestacó el trabajode
losmédicosgallegospara
adaptarse a losnuevos
procedimientos

y

al control
farmacéutico.

¿Esimportanteque el

GEASsereúnapor
primeravezfueradelcircuitode
lasgrandesciudades?

EsdestacablequeVigo
acoja la primerareunión
globalquesehace fuerade
ciudadesimportantesen
esteámbitocomoMadrid

,

Sevilla
,

Barcelona o Bilbao.
¿Comohanconseguido

la presenciaenVigode
expertosmundiales?

Porqueen
el Chuvi

trabajamosungrupode
internistas queestamos
especialmente preocupados
porestasenfermedades o

tenemosunasensibilidad
especial y

noentoda
Galiciaocurreesto . Esuna
formademotivarnosde
interesarnosporestas
enfermedades

y

detener
la

Losnuevosfármacos
biológicospermiten
tratarmejoruna
enfermedad incurable

Apuestapormayor
coordinaciónentre
atenciónprimaria y

medicina interna

oportunidaddecompartir
conocimientoscon
expertosqueestáen

la
crestade

la olaporqueson
investigadores dereconocida fama
europea y

mundial .

Además
,

estamospreocupados
porquelosavances
científicosrepercutan
inmediatamenteen el bienestardel
paciente , quees lo

fundamental . Sabemos que
desdequeseconoceunavance
hastaqueselleva a

la

práctica pasatiempo y

más
ahora

,

enestaépocadecrisis
quetodo lo retrasa.

¿Proponemayor
coordinación entreatención
primaria

y

medicinainterna?
Si

, poresoestamos
elaborando unaguíade
manifestaciónde lasenfermedades.
Paraelloseestáen
colaboración con la Sociedad
EspañoladeMedicina
Familiar

y

Comunitaria . Se
tratadeque lospacientes
seanremitidosen el

menor tiempo a losservicios
demedicina internaporsu
médicodeatención
primaria parainiciarcuanto
antes el tratamiento.

AbordanenVigolos
fármacos biológicos¿Qué
ventajas tienen?

Sonfármacos
producidos enseresvivos

y

tienen
la ventajadeque
interfieren enlosmecanismos
autoinmunes

e inflamatorios.
Suapariciónhan
permitido quelospacientes
esténmejor tratadosporque
losmédicoscontamos
actualmenteconunmayor
arsenalterapéuticopara
controlar la enfermedad

,

yaquehastaahorano
existeuntratamiento curativo.
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